

Unsere erste Riff auf Havelock

Geschrieben von: plusz

Montag, den 22. März 2010 um 21:04 Uhr -

Heute planen wir eine Reise nach Red Skin Head (Name der Insel oder Strand). Kurz nach dem Frühstück, unverzüglich nach unserer Betreuer setzen und fragen, ob wir Badeanzüge haben? Die Beschreibung der Reise mitgeteilt, dass sie beobachten die Korallen und Fische aus dem "Glas-Bottom-Boote" oder Boote mit Glasboden. Verknüpfen ähnliche Attraktionen wie Ägypten, schien es uns, dass es irgendeine Art von einem modernen Unternehmen, das übernimmt und alle werden Tour und nachdem er das Meer von Exemplaren, die wir in den Hafen zurückkehren. Es stellte sich heraus, dass es ein bisschen anders aussieht.

Entlang des Weges, zeigte der Führer uns den von der Tsunami-Katastrophe im Jahr 2004 zerstört - so weit die weite Gebiete des sichtbaren Reste von Häusern, Bäumen, Baumstümpfen und stehendes Wasser. So ist der Tsunami nicht nur eine zerstörerische Welle, deren Wirkungen sind sofort spürbar, aber der Effekt für mehrere Jahre.

Nach einer 60 Minuten Fahrt waren wir zu einem kleinen Hafen geliefert, "Input", um das Naturschutzgebiet. Nach der herrschenden Bürokratie Tickets sind mehrmals (A4 Formen wypisanymi alle Daten und einige Dichtungen), überprüft plus kauften wir (oder vielmehr war für uns unser Führer gekauft) Gebühr für die Kamera. wartete dann zu starten Internat (auf Zeit, wurden nach Informationen über Tickets) und wir nahmen den Platz der alten sta Kreuzfahrt - an Bord rund 30 Personen, von denen 4 Personen aus Europa - der Rest sind Hindus.



Das Schiff ab und wirf wir nach 40 Minuten an Ort und Stelle waren, nahe einem schönen Strand. Um an das Ufer, war es notwendig, eine kleine 6 Passagierschiffen ändern. Dann stellte sich heraus, was 'sind Glasboden Boote "- ist einfach eine kleine, hölzerne Boote, die an der Unterseite sind, statt der üblichen Boards haben eingearbeitet eine Art Fenster - wie es die alten Holzfenster aussah, aber wahrscheinlich, weil die dickere Glas war nicht brach (vielleicht niemand auf dem Glas kam).

Unsere erste Riff auf Havelock

Geschrieben von: plusz

Montag, den 22. März 2010 um 21:04 Uhr -



Während der Fahrt zum (ersten) Wassertisch (ein Segelboot) fuhren wir eine

Während der Fahrt zum (ersten) Wassertisch (ein Segelboot) fuhren wir eine

Während der Fahrt zum (ersten) Wassertisch (ein Segelboot) fuhren wir eine